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Beschluss 
 
Offene Punkte aus 2023 
 
Der Ortsbeirat erinnert an noch ausstehende, für die Entwicklung des Stadtteils 
wichtigen Punkte: 
Unter Verweis auf die 14. Sitzung vom 14.12.2022 sieht der Ortbeirat weiterhin 
eine sichere Wegeführung im Ortskern als dringend geboten an und fordert erneut, 
geeignete Maßnahmen – wie z.B. Poller an Eng- und Gefahrenstellen zu 
installieren. 
In diesem Zusammenhang hatte der Ortbeirat auch um eine Versetzung der nach 
wie vor nicht genutzten Radabstellbügel an der Haltestelle Bühlchenweg 
(Pangesweg) gebeten. Hier sollen je zwei Radabstellbügel auf die Spielplätze an der 
Felchenstraße und Dornländer Weg/Gänseweide versetzt werden. Das Fachamt 
möge vor dem Versetzen den Ortsbeirat in die Planung einbinden. 
 
Der Straßenzustand der Korbacher Straße verschlechtert sich – nicht zuletzt 
aufgrund der Baumaßnahme auf der A49/44 wie erwartet – durch den 
Umleitungs- und Schwerlastverkehr. Aktuell sind vor dem Gebäude Korbacher Str. 
209 dringende Sanierungen vorzunehmen. Zudem wünscht der Ortsbeirat wie 
zuletzt in seiner 22. Sitzung am 18.10.2023 angeregt – eine temporäre 
Verlängerung des Tempos 30-Bereichs von der Ob. Bornwiesenstraße bis zur 
Eichenrodtstraße. 
 
Der Ortsbeirat hat bisher noch keine Antwort auf seine Frage aus der 21. Sitzung 
vom 14.09.2023 erhalten, welche Art von Lärmschutz an der Kita zur Eindämmung 
des Schalls in das Gebiet „Klosterwiese“ erfolgen kann. 
 
Zur Raumsituation an der Grundschule Brückenhof/Nordshausen und der 
Nachnutzung des ehem. Kitageländes am Grubenrain zeigt sich der Ortsbeirat 
weiterhin dialogbereit und bittet um entsprechende Rückmeldung (vgl. Top 1 der 
17. Sitzung vom 23.03.2023 und Top 4 der 22. Sitzung vom 18.10.2023). 
 
Der Ortsbeirat bittet unter Berücksichtigung der in der 15. Sitzung vom 
15.02.2023 und mit Schreiben vom 06.06.2023 in Aussicht gestellten 
Rückmeldung zum Baugebiet nördlicher Ortsrand um einen aktuellen Sachstand. 
 
Beschluss 
Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, seine Anregungen der o.g. Sitzungen bei 
den weiteren Planungen zu beachten. 
 
Abstimmungsergebnis  einstimmig beschlossen 
 
Christian Knauf Helmuth Kleinöder 
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